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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 02 de fevereiro de 2017 

 

----- Aos dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezassete, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

vinte minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

após algumas correções, foi colocada à votação e aprovada por unanimidade. ------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

prestou informações sobre a reunião do Conselho Municipal de Turismo que decorreu 

no passado dia 31 de janeiro. O objetivo principal desta reunião era a preparação da 

próxima época de verão, tendo sido abordados outros assuntos, nomeadamente algumas 

recomendações no sentido de haver uma maior atenção na remarcação dos trilhos, na 

segurança das pessoas que caminham na serra e junto aos cursos de água, na recolha do 

lixo e ainda sobre a animação e atividades de verão. ------------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente informou que, nos dias 12, 13 e 14 de fevereiro, o 

Município, à semelhança dos anos anteriores, vai promover mais uma edição do evento 

“Gerês Romântico”, oferecendo aos casais interessados uma visita grátis ao Núcleo 

Museológico de Campo do Gerês. ---------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente entregou, de seguida, os documentos solicitados pelo Vereador 

António Afonso na última reunião deste órgão, designadamente o relatório de contas da 

Casa dos Bernardos, Clube de Saúde e Marina de Rio Caldo referente aos anos de 2014, 

2015 e 2016 e o relatório do pagamento de horas extraordinárias do Município referente 

ao ano de 2016. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente comunicou aos Srs. Vereadores que a próxima sessão 

ordinária da Assembleia Municipal terá lugar no dia 17 de fevereiro, nos Paços do 

Concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Usou então da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha questionando se os 

retransmissores de TDT, instalados no município, estão em funcionamento, pois foi 

informado de que os mesmos vão ser desativados. --------------------------------------------- 

----- Respondeu o Sr. Presidente que, neste momento, os retransmissores de TDT estão 

ativos, mas, de facto, já foi informado por uma pessoa ligada à TDT de que o Município 

será notificado para retirar esses retransmissores uma vez que não pertencem à rede 

nacional de retransmissores. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Interveio o Dr. António Cunha referindo que esta situação irá criar um grande 

problema no concelho dado existirem muitas pessoas que não dispõem de meios 

financeiros para resolverem os problemas de captação do sinal TDT e sem televisão 

ficarão sem “companhia” e sem contacto com o que se passa no país e no mundo. ------- 

----- Sobre este assunto usou de novo da palavra o Sr. Presidente referindo que o 

Município, na devida altura, solicitou à PT - Portugal o reforço de sinal TDT, tendo sido 

informado algum tempo depois que já tinha sido efetuado esse reforço no retransmissor 

que existe do lado de Vieira do Minho. ---------------------------------------------------------- 

----- De seguida, interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso questionando a razão da 

reduzida participação do Conselho Municipal de Turismo registada na reunião do órgão 

realizada no passado dia 31 de janeiro. ----------------------------------------------------------- 

----- Declarou de imediato o Sr. Presidente que nessa reunião estiveram presentes todos 

os elementos que constituem esse órgão com exceção de dois, o representante da 

Associação Turística da Aldeia Comunitária da Ermida e a representante do Partido 

Socialista. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 11:40 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


